

Betreff:

Scheitern der sog. Mediation im Kulturpark

Antragstext:

Die Vertreter der Anwohner im Bereich Breitenbachstraße / Biebricher Allee haben erklärt, an der sog. Mediationsrunde zu den Nutzungen im Kulturpark nicht weiter teilzunehmen. Sie machen dabei insbesondere geltend, keine Hoffnung mehr zu haben, „dass es zu irgendeiner einvernehmlichen Lösung führen wird, weil weder Stadtverwaltung noch Veranstalter zu einem ergebnisoffenen Gespräch bereit sind“.

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat wolle daher beschließen:

1. Es wird festgestellt, dass nach dem Ausscheiden einer Konfliktpartei das vom Ortsbeirat mit Beschluss 0099 vom 08.11.12 initiierte „Mediationsverfahren Kulturpark“ gescheitert ist.
2. In Fortführung seiner bisherigen Beschlussfassung 17.04.08 (Nr. 0023), 21.06.11 (Nr. 0052) und 01.12.11 (Nr. 0091)) spricht sich der Ortsbeirat dafür aus, für die künftigen Folklore-Veranstaltungen ab 2012 zum Status Quo ante zurückzukehren und den Genehmigungsrahmen als Obergrenze zugrunde zu legen, der zwischen 2007 und 2010 Anwendung gefunden hatte (Ortsbeiratsbeschluss vom 17.07.07).
3. a) Der Veranstalter Volkswirtschaft UG wird gebeten, zeitnah öffentlich zu erklären, bei der Planung und Antragstellung sich auf diesen Rahmen zu beschränken.
b) Der Magistrat wird gebeten, bei der Genehmigung entsprechend zu verfahren.

Wiesbaden, 29.04.2013